

EBV es más que un evento único; Es una inversión

4 maneras de utilizar este programa de una semana para encender el discipulado de un año.

Beth Howe

Meses antes de que los niños llenen tu iglesia para la Escuela Bíblica de Vacaciones, comienza la preparación. Eliges un tema de EVB. Compras artículos, decoras la iglesia, reclutas y capacitas a voluntarios, e invitas a las familias. Entonces llega la gran semana. Tu iglesia se llena de niños cantando, comiendo bocadillos, haciendo manualidades y aprendiendo acerca de las Escrituras. Los niños se divierten. El evangelio es compartido. Y luego la semana termina. Muchos de los niños salen por la puerta y desaparecen hasta la EVB del próximo año. Para muchas iglesias, este escenario se desarrolla año tras año.

La Escuela Bíblica de Vacaciones es a menudo una de las semanas más intensas en la vida de una iglesia. Para muchas iglesias, es el evento de alcance más grande del año. Pero si EVB termina para su iglesia tan pronto como todo esté limpio para el servicio del próximo domingo, se estará perdiendo un mundo de potencial.

Ningún líder quiere gastar mucho dinero e incontables horas preparando y liderando EVB solo para ver que todo vuelva a la normalidad la próxima semana. Las iglesias necesitan un plan de seguimiento. He visto cuatro métodos de seguimiento multiplicar los beneficios de EVB mucho más allá de una corta semana en el verano.

1. Haz un seguimiento con todos los asistentes.

Mi iglesia siempre obtiene información de registro para todos los niños que asisten a EVB.

Hacemos esto principalmente por seguridad, pero también nos brinda todo lo que necesitamos para un seguimiento crítico: su dirección, número de teléfono y los nombres y correos electrónicos de los padres. También preguntamos dónde asisten a la iglesia, pero profundizaré en eso a continuación. He visto varios métodos de seguimiento que funcionan bien. Algunas iglesias envían una postal o un correo electrónico a todas las familias agradeciéndoles por asistir a EVB. Otros aprovechan esta oportunidad para invitar a las personas a una fiesta de regreso a la escuela, a los próximos servicios de Navidad u otros eventos ministeriales para niños. Y no elimina esta lista de distribución inmediatamente después de su seguimiento. Usamos el nuestro para invitar a las mismas familias a la EBV del próximo año.

Inevitablemente, algunos niños no vendrán más allá de su programa anual de EBV. Pero al enviar invitaciones a otros eventos, recibirás a aquellos de la comunidad en la vida de tu iglesia. Me encanta ver a los mismos niños que asisten a nuestra EBV en otros eventos. Los padres están buscando eventos seguros para sus hijos, y su iglesia puede satisfacer esa necesidad.

2. Haz el seguimiento con los asistentes que no asisten a la iglesia.

Cuando te comunicas con los que asistieron a tu programa EVB, no te pierdas a los que no asisten a la iglesia. En tu proceso de registro, pregunta a las familias a qué iglesia asisten regularmente. Si dejan ese espacio en blanco, sigue con esa familia de manera más estratégica. Puedes hacerlo por teléfono, pero es mejor encontrar una conexión más personal, como un regalo de bienvenida. Encuentro especialmente efectivo cuando el pastor o un líder clave de la iglesia hace una llamada telefónica personal o envía una carta escrita a mano.

Intenté cambiar mi perspectiva de pensar en EVB como un evento único. Ahora lo veo como una inversión en la misión constante de la iglesia de multiplicar discípulos.

Conozco una iglesia que organiza una comida al aire libre el domingo después de la EBV para todas las familias que asistieron. Luego invitan a esas familias sin una iglesia a un almuerzo especial después del servicio del próximo domingo. Otras iglesias reúnen voluntarios el domingo después de EVB para entregar bolsas de golosinas -incluyendo dulces, actividades simples o juguetes e información de la iglesia- a familias que no asisten a la iglesia. Esto no tiene que incluir una conversación larga y formal. Simplemente deje la bolsa de sorpresas y diga: "Gracias por venir". Si no hay nadie en casa, simplemente déjelo en la puerta.

Estas ideas simples alentarán a los invitados de VBS que no asisten a la iglesia a regresar.

3. Haz un seguimiento con aquellos que deciden seguir a Cristo.

Ya sea que tu iglesia haga un llamado al altar formal durante EVB u ofrezca otras oportunidades para que los niños comprometan sus vidas con Jesús, conviértalo en su principal prioridad para contactar a estos niños. Tu iglesia tiene la obligación de ayudar a discipularlos. Si el niño tiene un hogar en la iglesia que no sea el suyo, es más fácil enviar un correo electrónico o llamar al líder de los niños en esa iglesia y avisarle. Esto no solo asegura una línea consistente de discipulado, sino que también promueve la unidad entre las iglesias en su área.

Si el niño es miembro de tu iglesia, haz un seguimiento con sus padres y programa un horario para reunirte personalmente con el niño para asegurarse de que entiendan realmente lo que sucedió. Considera conectar a estos niños en una nueva clase de creyentes si tu iglesia ofrece uno.

Si el niño que decide seguir a Jesús no está presente en la iglesia, haga contacto con su familia. Envíe una carta invitándolos a la clase del nuevo creyente o invítelos a un almuerzo provisto por la iglesia. Esto puede abrir la oportunidad de compartir el evangelio con los padres también. Una carta o invitación por correo electrónico es excelente, pero una llamada personal del personal de la iglesia causa una gran impresión.

4. Haz un seguimiento con los voluntarios.

El reclutamiento voluntario para la EBV del próximo año comienza con la apreciación de aquellos que sirvieron este año. Intentamos que cada voluntario sepa cuán vitales fueron para el éxito de nuestro programa EVB. Las notas de agradecimiento escritas a mano hacen que cada voluntario se sienta apreciado. Además, brinde a los voluntarios la oportunidad de evaluar VBS este año. Ofrece preguntas específicas para responder en papel, por correo electrónico o con un cuestionario en línea. Pídeles que sean específicos y honestos. Este tipo de comentarios sin adornos ayudará a mejorar EVB para el próximo año.

Puede ser difícil medir el éxito de Escuela Bíblica de Verano. Es genial saber que cada niño tuvo la oportunidad de escuchar el mensaje del Evangelio en un ambiente divertido y acogedor. Pero hay una oportunidad para una misión aún mayor cuando las iglesias intencionalmente alcanzan a

toda la familia. Intenté cambiar mi perspectiva de pensar en la EVB como un evento único. Ahora lo veo como una inversión en la misión constante de la iglesia de multiplicar discípulos. Esto ha llevado a que familias enteras se unan a nuestra iglesia y dediquen sus vidas a seguir a Jesús.

Beth Howe ha trabajado en el ministerio de niños durante los últimos 14 años. Le encanta escribir, enseñar y servir a la iglesia local para ver a más personas salvadas y discipuladas.

© 2018 Christianity Today

Traducido por: Yadira Morales